



COMITÉ DÉPARTEMENTAL DE BASKET-BALL DU HAUT-RHIN

4 RUE DE CHEMNITZ - BP 2295 - 68069 MULHOUSE CEDEX 2

Tel : 03.89.33.14.40 – Email : comite@basket68.com

Siret : 434 387 098 00032

Sites internet : www.basket68.com et www.facebook.com/comite.basket.68

PROCES-VERBAL DU BUREAU SAISON 2024/2025 – REUNION N°7 DU 06/02/2025

Les membres du Bureau se sont réunis le lundi 6 février 2025 à 19 h au siège du Comité.

Présents : Mme Isabelle KAYSER
MM. Jérôme DHOLLANDE - Benoît KLEIBER - José MORENO - Éric RUNSER

Excusés : Geoffroy KAEMMERLEN - Gérard NAAS

L'ordre du jour s'est déroulé comme suit.

1) COMMUNICATIONS DU PRESIDENT

Licences

Nous comptons à ce jour 7540 licenciés.

Venue du Président Fédéral

Le Président de la FFBB Jean Pierre HUNCKLER se rendra à l'inauguration du terrain 3x3 Schoenacker le 9 avril 2025

Nous lui proposons de rencontrer les présidents des clubs le 10 avril lors d'une soirée d'échange.

Nous pensons accueillir environ 50 à 60 personnes présidents.

A la suite d'une réflexion commune, nous envisageons un dîner le 9 avril au soir avec les membres du comité directeur, et un apéritif dinatoire après la rencontre avec les présidents.

Nous pensons accueillir environ 50 à 60 présidents.

Reste à définir le lieu de la rencontre : espace Tival à Kingersheim ou Centre Sportif à Mulhouse.

Réunion de zone à Paris les 28 et 29 mars 2025

Le président souhaite qu'un membre du bureau l'accompagne.

2) SITUATION FINANCIERE

Facturation

Trois factures générales ont été envoyées aux clubs avec une date d'échéance au vendredi 7 février 2025 : il s'agit de la facture G72 concernant les licences faites en décembre 2024, la facture G73 relative aux engagements d'équipes en 2^{ème} phase de championnat et D545 concernant les fautes techniques de décembre 2024 et janvier 2025.

Péréquation

La facture P828 relative au bilan de la péréquation 2023-2024 et la facture P829 relative aux frais d'arbitrage entre le 10/09/24 et le 22/12/24 ont été envoyées aux clubs.

Le bureau décide de ne plus envoyer d'arbitres aux clubs dont les dernières factures de péréquation ne sont pas honorées.

3) TOUR DES COMMISSIONS

CDO

COUPE DE FRANCE DES ARBITRES

Nos deux derniers représentants du CD68 ont été éliminés aux portes des 16èmes de finale. La CDO tient à féliciter Matis GUTFREUND (ABCL) et Anthony LARUE (CTC THUR DOLLER) pour leur brillant parcours, espérant qu'ils se réengagent et reviendront plus fort la saison prochaine.

TOURNOI KGB 21 au 23/02/25

L'édition 2025 du KIDS GAME BASKET s'annonce à nouveau d'un niveau international exceptionnel. Aussi la CDO s'engage à être à la hauteur de l'évènement et compte sur la participation de 30 à 40 arbitres (niveau CF, Ligue et Départemental) afin de couvrir les 6 sites. Eric et Natacha se chargeront des désignations selon le planning des 3 journées qui se dérouleront dans 6 salles, exceptées les finales du 23 février qui se joueront au Palais des Sports. Nous invitons tous les fans de basket à ne pas manquer cet évènement en venant découvrir et encourager de futures pépites internationales.

Formation OTM Ligue

Ce cycle de formation se déroule au clubhouse de l'ASCAR Riedisheim. La seconde soirée a eu lieu mercredi 29 janvier de 19.00 à 21.00. **13 candidats étaient présents.** Deux séances sont encore prévues à l'issue desquelles ces stagiaires passeront la validation théorique avec l'ambition de réussir cette formation débouchant sur le Niveau régional, voir CF pour les meilleurs. La formatrice Elodie Brenier (OTM HN), est optimiste quant à la réussite du groupe.

Tous ces stagiaires auront l'occasion de se perfectionner en pratique en officiant lors du Tournoi KGB.

Répartition / Observations

Nous avons retrouvé le rythme de croisière normal, les informations Ligue nous revenant dans le bon timing, ce qui facilite quelque peu le travail d'Éric, toutefois le nombre de rencontres non-couvertes ne diminue pas par manque d'arbitres.

Les 16 stagiaires EAD sont désignés avec un tuteur, les validations pratiques démarrant après les congés de février.

La CDO dispose à présent d'un nouvel observateur départemental en la personne de Jérémy Van Praet qui a terminé son cycle de formation.

Nous tentons de réaliser un maximum d'observations sur ce cycle retour, les pistes de travail devant aboutir sur un arbitrage plus performant.

Formation continue arbitres départementaux

La 2ème séance aura lieu la dernière semaine de février. Le lien de connexion sera transmis rapidement. Guillaume Scheer en sera l'animateur. Nous comptons sur une nombreuse présence.

Visio Ligue arbitres régionaux et départementaux

Les 2 prochaines séances auront lieu le lundi 10 février et lundi 10 mars de 19h à 20h. Nous attendons imminemment les liens de la Ligue afin de les transférer à tous nos arbitres. Dans le cursus de leur formation continue, nous leur recommandons vivement d'assister à ces séances.

Stage formation EAD avec AB CAMPS

Répondant à la demande de clubs, la CDO projette à nouveau l'organisation d'un stage de formation arbitre départemental (EAD) d'une semaine durant les vacances d'été au Centre Sportif de Mulhouse en partenariat avec AB CAMPS. Une réunion d'échange entre Frederic HALBWACHS et Gérard NAAS aura lieu fin de ce mois. Les modalités d'organisation (dates et coûts/stagiaire seront définis). Nous tenons à informer les clubs qu'un nombre minimal de 8 à 10 stagiaires est nécessaire pour animer pareil stage. Nous reviendrons vers vous début mars en lançant les inscriptions.

Pacte Officiels "Tousengagés Saison 2023-2024" Situation des clubs

La CDO a contrôlé minutieusement le listing envoyé par la FFBB attestant du nombre d'arbitres manquants pour valider le pacte année N = 2023-2024.

Nous ne pouvons que confirmer l'exactitude des chiffres, de ce fait 24 clubs seront amendés EUR 250.00/arbitre manquant.

COMPETITION

Une rencontre avec la commission compétition du 67 est prévue jeudi 13 mars dans le cadre de la mise en place d'un championnat inter secteur en jeunes.

DEVELOPPEMENT

Opération Basket Ecole : 840 élèves participants avec 33 partenariats signés.

Une campagne de communication sur le dispositif est programmée à destination des clubs mais également des écoles qui avaient signé un partenariat par le passé.

Fête du Basket Scolaire : La candidature est en cours de finalisation auprès de la CEA, le dossier ayant pris un peu de retard.

TECHNIQUE

Les centres de développement garçons et filles sont en place.

Les sélections garçons et filles partent à Troyes les 19/20/21 février à la suite des TIC

Les Labels fédéraux des clubs concernés vont être relancés.

Des interventions techniques dans différents clubs ont eu lieu et d'autres sont planifiées sur les 2 prochains mois.

EVENEMENTIEL

Tournoi de Carnaval

Le tournoi se tiendra le 10 février. Il devrait y avoir au moins 11 équipes masculines et 10 équipes féminines

Pour rappel nous avons ouvert le tournoi à 12 équipes garçons et 12 équipes filles.

Seront présents :

Les deux stagiaires :

Guillaume pour gérer l'accompagnement des 4 arbitres du CD.

Vanessa pour la gestion de la communication, goûters et remise des récompenses.

Laurent assurera l'animation micro et la gestion sportive globale.

Cindy s'occupera du goûter et de l'accompagnement des équipes.

Lucie sera responsable de la gestion globale.

Le tournoi se déroulera de 14h00 à 18h00 avec un goûter (crêpes et une boisson) offert à chaque participant (joueurs et accompagnateurs). Une organisation à base de tickets est prévue à cet effet.

Chaque jeune repartira avec 2 places pour la rencontre du MBA le vendredi 14 février 2025.

De nombreux lots seront distribués et nous aurons la présence du partenaire principal AS-DF qui tiendra un stand et proposera des diffusions vidéo. (Nous verrons ce qu'il est possible de faire avec eux dans le cadre d'un partenariat de type naming, avec pourquoi pas, une association sur un autre événement tel que la nuit du basket).

Nuit du Basket

Comme nous n'avons pas constaté d'avancée notable par rapport à l'organisation d'un tournoi scolaire, Guillaume travaille sur un nouvel event qui serait un tournoi pour les U17 surclassés et seniors type nuit du basket ou 24h du basket en fin de saison.

Concours de Tirs Nico Lang

En collaboration avec Pierre Bilbeau, la communication sur cet event va avoir lieu au retour des vacances scolaires de février

Soirée remise des récompenses

4) DIVERS

La Secrétaire Générale :
Isabelle KAYSER



Le Président :
José MORENO

